

ZUBR PREMIUM BATTERIES



ENG High performance. An increased number of plates in comparison with the «Economy» class. This design feature made it possible to significantly increase the battery starting currents and to ensure the maximum performance of the battery.

Manufacturability. In battery production the «Expanded metal» (ExMet) technology is used which is characterized by reliability and increased reserve of working life.

Increased resource. For separating positive and negative plates high-quality material is used such as Daramic HP which has an increased oxide and self-destruction resistance.

Safety. The battery uses a conceptually new lid which has integrated flame arresters that protect the battery from gas explosion even in the presence of external flame source.

Functionality. The case is made of impact-resistant plastic. The case material is resistant to temperature fluctuations, the impact of electrolyte, oil, and fuel.

The «Premium» class battery.

RU Премиальное качество. После каждой технологической операции на производстве осуществляется автоматизированный контроль. Аккумуляторы проходят процесс заряда на оборудовании последнего поколения, которое контролирует температуру электролита при его формировании, что позволяет заряжать аккумулятор более стабильно, предотвращая его перегрев.

Высокая производительность. Увеличенное количество пластин по сравнению с классом «Standard». Данная конструктивная особенность позволила существенно повысить пусковые токи аккумулятора и обеспечить его максимальную производительность.

Технологичность. При производстве аккумулятора используется технология «Expanded metal» (ExMet), которая отличается надежностью и повышенным запасом рабочего ресурса.

Увеличенный ресурс. В качестве сепараторов для разделения положительных и отрицательных пластин использован высококачественный материал Daramic HP, который обладает повышенной стойкостью к окислению и деформации.

Безопасность. В аккумуляторе использована концептуально новая крышка, которая имеет интегрированные пламегасители, предохраняющие батарею от взрыва газов даже при наличии внешнего источника пламени.

Функциональность. Корпус изготавливается из ударопрочного пластика. Материал корпуса стойкий к перепадам температур, воздействию электролита, масла и топлива.

Батареи класса «Premium».

КОД ПРОДУКТА Product code	ЕМКОСТЬ, Аh Capacity	ПУСКОВОЙ ТОК, А CCA	ТИП КРЫШКИ Lid type	ИНДИКАТОР Charge indicator	ПОДСВЯЩЕНИЕ Scheme of connections	ТИПЫ КЛЕММ Types of terminals	НАИМЕНОВАНИЕ Range (top-down)	ТИП КОРПУСА Box type	ДЛИНА, мм Length	ШИРИНА, мм Width	ВЫСОТА, мм Height
ZP520	52	480	Kamina	-	0	1	B13	LB1	207	175	175
ZP521	52	480	Kamina	-	1	1	B13	LB1	207	175	175
ZP630	63	640	MFL	-	0	1	B13	L2	242	175	190
ZP631	63	640	MFL	-	1	1	B13	L2	242	175	190
ZP650	65	650	MFL	-	0	1	B13	LB2	242	175	175
ZP651	65	650	MFL	-	1	1	B13	LB2	242	175	175
ZP800	80	820	MFL	-	0	1	B13	L3	242	175	190
ZP801	80	820	MFL	-	1	1	B13	L3	276	175	190
ZP770	77	730	MFL	-	0	1	B13	LB3	276	175	175
ZP850	85	830	Kamina	-	0	1	B13	LB4	313	175	175
ZP950	95	920	MFL	-	0	1	B13	LB5	353	175	175
ZP1050	105	1000	MFL	-	0	1	B13	L5	353	175	190

JIS LINE

ZPA400	40	300	SMF	-	0	3+A	B00	B19	187	127	225
ZPA401	40	300	SMF	-	1	3+A	B00	B19	187	127	225
ZPA500	50	450	SMF	-	0	3+A	B00	B24	237	127	225
ZPA501	50	450	SMF	-	1	3+A	B00	B24	237	127	225
ZPA650	65	650	SMF	-	0	1	B01	D23	230	179	225
ZPA651	65	650	SMF	-	1	1	B01	D23	230	179	225
ZPA750	75	740	SMF	-	0	1	B01	D26	261	175	225
ZPA751	75	740	SMF	-	1	1	B01	D26	261	175	225
ZPA1000	100	850	SMF	-	0	1	B01	D31	303	175	225
ZPA1001	100	850	SMF	-	1	1	B01	D31	303	175	225

